
Am 8.9.2016 erhielten wir von Erstem Bürgermeister Dr. Ing. Stefan Köhler per E-Mail 

folgende Antwort: 

 

„Beim Baum in der Schanzstraße handelte es sich um eine Magnolie und bei dem in der 

Karlstraße um eine Zierkirsche. Da beide Bäume abgestorben waren, wurden sie von den 

Gründiensten des BBA im Laufe diesen Jahres entfernt. Eine Nachpflanzung ist in der 

kommenden Pflanzperiode vorgesehen.“ 

 

 

Im November sind die Bäume nachgepflanzt worden. 

 


